

SERMON DE LA JOURNEE DU 01 JUILLET 2023

Appelés à être les Elie des temps de la fin!

Texte biblique : Ezéchiel 22 :30

Hymnes: #201 - #538

Introduction

Depuis la création et jusqu'à nos jours, l'Eternel n'a jamais cessé de prendre un soin

particulier au bien être de l'humanité, et plus singulièrement de ceux qu'll a appelés

son peuple. Il est merveilleux de noter que Dieu n'a jamais voulu rester sans

communication avec les siens, même quand ceux-ci prennent des directions non

recommandées par le Très Haut. Et chaque fois que le Seigneur veut initier un retour

de son peuple à la vraie adoration, dans la bonne direction, Il fait appel à un homme,

une femme pour conduire au réveil ceux pour qui l'amour éternel demeure sans égal.

Ces prophètes, ces réparateurs de brèches doivent vivre quelque part l'expérience

d'Elie. D'ailleurs la Parole de Dieu fait référence à ce serviteur de l'Eternel : Malachie

3 : 23, 24. Elie le Thischbite est le champion de l'Eternel, celui que le Tout Puissant a

appelé à rebâtir l'autel et à inviter le peuple à un retour à l'autel de l'Eternel.

I. LA PREPARATION DU CHAMPION ELIE

Si nous sommes attentifs à la lecture du récit biblique, nous notons que la première

fois que les Ecritures font référence à Elie, le texte peut nous surprendre par son

contenu. 1 Rois 17: 1-5.

Qui est Elie, et d'où vient-il?

Relisons notre texte de base, Ezéchiel 22 : 30 : L'Eternel fait cette puissante

déclaration - « Je cherche parmi eux un homme qui élève un mur, qui se tienne à la

brèche devant moi en faveur du pays, afin que je ne le détruise pas... »

A cette époque de l'histoire d'Israël, Dieu a trouvé Elie.

2

Elie est prophète, prophète en Israël sous le règne d'Achab quand Dieu l'appelle à être le champion, l'ambassadeur du royaume du Tout Puissant. Car le péché, l'idolâtrie des leaders, Achab le roi et sa femme Jézabel ont conduit le peuple à l'apostasie. Le prophète est désigné par l'Eternel pour être un réparateur de brèche s'opposant au système religieux corrompu du moment et pour annoncer le plan de Dieu pour le rétablissement de l'adoration du vrai Dieu.

Au moment d'être appelé par l'Eternel, il est à noter qu'Elie fait référence à un élément qui doit attirer l'attention de l'étudiant de la Bible. Il déclare : « Je suis le serviteur de l'Eternel... » Quand Dieu appelle quelqu'un à être le précurseur d'un réveil et d'une réforme, le Seigneur sollicite toujours la personne qui est active, qui est dans une position dynamique, prête à répondre sur le champ à l'appel divin. Elie est en présence de l'Eternel, il est debout devant le Roi de l'univers, à son service. Élie est un homme qui se tient devant son Dieu ; il réalise pleinement qu'il est dans sa lumière ; aucune ombre venant du monde ou de lui-même ne l'obscurcit.

S'il est dans une telle dynamique, c'est qu'il a appris à communier avec le Très-Haut, Elie a l'habitude de parler à Dieu et d'entendre Dieu lui parler. Et cette connexion dans la prière a préparé le prophète, a éveillé sa conscience de l'état de son peuple. Sa vie de prière lui a surtout permis de se préparer à être le réformateur, le restaurateur qui va conduire Israël à revenir à l'autel, à rechercher l'Eternel. Le champion de l'Eternel est prêt à être dans le centre de formation de Dieu.

II. L'ENTRAINEMENT DU CHAMPION

L'Eternel va indiquer à son serviteur les conditions dans lesquelles sa préparation va se dérouler en vue de la réalisation de la mission qu'il est appelé à accomplir. 1 Rois 17 : 3.

Remarquons que Celui qui tient toutes choses dans ses mains, a choisi de retenir la pluie pendant un certain temps (3 ans et demi) pour pousser les hommes à prendre conscience de la gravité de la situation spirituelle qui a conduit le peuple à s'exposer à un danger existentiel, la mort. La Bible nous indique dans l'épître de Jacques que les prières d'Elie ont été exaucées par l'Eternel – Jacques 5 : 17, 18.

La puissance de la prière est à l'œuvre dans la vie d'Elie, mais son entraînement passe aussi par son obéissance à la Parole de Dieu. L'ordre du Seigneur est clair dans 1 Rois 17: 3, 4. C'est Dieu Lui-même qui va pourvoir à tous les besoins de son champion; Il va jusqu'à donner l'ordre à la nature de nourrir son serviteur : les oiseaux qui ne sèment ni ne moissonnent sont réquisitionnés par le Créateur pour être les livreurs quotidiens à domicile d'Elie.

Elie ne remet pas en question la Parole de l'Eternel, il part et fait ce que Dieu lui a dit, et pendant un certain temps, Dieu va s'occuper de lui alors qu'il se prépare à représenter le Seigneur devant le peuple égaré d'Israël. L'Eternel a sûrement voulu que son champion dispose de tout le temps pour renforcer, solidifier sa connexion spirituelle avec lui. N'ayant pas à se préoccuper des besoins matériels, Elie avait le temps de se concentrer sur l'essentiel dans la méditation, la contemplation, l'étude, et la prière.

Elie a aussi appris ce que c'est que la totale dépendance à Dieu. Quand le torrent de Kerith qui lui assurait son ravitaillement en eau s'est asséché, Dieu lui ordonne un autre mouvement. Elie doit se rendre à Sarepta, un pays païen habité par des adorateurs de Baal. Il semble que l'entraînement du champion de l'Eternel s'intensifie, car il va se retrouver en terre hostile, dans la fournaise de l'idolâtrie. Mais le prophète sait que c'est Dieu qui l'a envoyé dans ce pays et que Dieu continuera à pourvoir à tous ses besoins.

Les expériences du prophète à Sarepta vont contribuer à l'enracinement de sa foi dans le Dieu de l'impossible. Elles serviront aussi à ancrer sa vie de prière dans les promesses du Seigneur. La veuve de Sarepta a vu la puissance de la prière, la providence divine, et la puissance du pouvoir de résurrection de Dieu au travers du ministère de son serviteur Elie. Selon 1 Rois 17 : 15-24, la veuve a découvert la puissance de Dieu dans la prière selon les promesses divines. Elie s'est toujours référé à la Parole de Dieu dans la prière, l'intercession et la supplication.

Le réparateur de brèche, le réformateur, le champion que le Seigneur cherche encore aujourd'hui, est appelé à être un Elie des derniers jours, au service de Dieu, prêt à obéir, à faire confiance à la Parole du Seigneur qui se révèle dans la prière et la méditation.

III. LA VICTOIRE DU CHAMPION DES CHAMPIONS

La Bible déclare dans Esaïe 58 : 12 – « Les tiens rebâtiront sur d'anciennes ruines, tu relèveras des fondements antiques ; on t'appellera réparateur de brèches, celui qui restaure les chemins, qui rend le pays habitable. »

L'Eternel n'appelle jamais un champion sans que cette personne ne passe de la préparation à la formation puis à l'action. Le but du Seigneur quand Il nous appelle à son service, c'est que nous soyons prêts à agir selon le projet qu'Il a pour nous et pour son peuple.

C'est ainsi qu'Elie se retrouve là où l'Eternel voulait qu'il soit, debout en sa présence devant le peuple que le Seigneur appelait à retourner à l'autel.

L'heure de se taire et de laisser faire était passé ; le moment était venu pour le peuple et ses leaders d'entendre la voix de Dieu et de voir la manifestation de sa Toute Puissance. Elie, le champion de l'Eternel, fait face à Achab le roi, le chef qui a conduit le peuple à s'éloigner de Dieu en abandonnant l'autel.

Le prophète se tient en champion du vrai Dieu et invite tout le peuple, le roi et ses prophètes à un match de la prière. 1 Rois 18 : 20-25

Le Seigneur a encore besoin de champions comme Elie aujourd'hui. Alors que le peuple ne sait plus que faire, alors que l'autel a été détruit, renversé ou abandonné, l'Eternel appelle maintenant les Elies de cette génération à se lever, à se tenir en sa présence face à l'apostasie, au formalisme et à l'incrédulité.

Jésus est avec nous, Il nous accompagne, nous fortifie.

Il est écrit dans Les Paraboles de Jésus « Que votre âme soupire après Dieu, après le Dieu vivant. La vie du Christ montre ce que l'homme peut faire quand il participe à la nature divine. Tout ce que Jésus recevait du Père est à votre disposition. Demandez, et vous obtiendrez. Armés de la foi tenace de Jacob et de la persévérance inlassable d'Elie, réclamez-vous de toutes les promesses divines. », p. 123

Elie a relevé le défi, l'homme de Dieu s'est tenu debout sur le fondement de la prière,

il s'est reposé sur les promesses de Dieu... Et il a vaincu, au nom du Seigneur! Quand

les dieux de Baal sont restés muets, impuissants, le Dieu d'Israël, le Dieu d'Elie s'est

manifesté en réponse aux prières de son champion le prophète. Gloire à Dieu! 1 Rois

18:36-39.

APPEL

Oui, c'est l'Eternel qui est Dieu, et nous sommes les champions que le Seigneur

appelle aujourd'hui à faire une différence dans la dynamique du réveil et de la réforme.

2 Chroniques 7:14

Le Seigneur appelle ses Elies aujourd'hui, maintenant. Il invite chacun à vivre un réveil

puissant qui conduira à un retour à l'autel, à un réveil dans la famille, dans l'église.

Voyez l'invitation faite par la Parole de Dieu dans Romains 13 : 11

Qui pour révéler au peuple de Dieu, au monde, la grâce du Seigneur qui appelle tous

à un retour à l'autel?

Le Seigneur cherche, appelle des enfants, des jeunes, des adultes, des aînés, des

familles à rebâtir, à reconstruire l'autel, à remettre Dieu au centre de nos vies, à donner

à la prière sa place dans notre style de vie. Dieu est celui qui nous commande de

retourner à l'autel, Il est celui qui pourvoira à tous nos besoins, Il sera fidèle pour

répondre à nos prières, qu'attendons-nous ?

Puissions-nous dire : « J'irai et je rebâtirai l'autel de l'Eternel ! »

Sujets de prière : familles de l'église, les habitants et familles du quartier ou de la zone,

secteur géographique où se trouve l'église.

6